

Nobel de la Paz a Fuerzas de la ONU

Oslo, Sept. 29 (DPA). Con júbilo recibieron hoy los 10.000 "casos azules" de las Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas, diseminados en siete zonas conflictivas del planeta, la noticia de haber sido distinguidos con el Premio Nobel de la Paz 1988.

La decisión fue adoptada hoy por unanimidad por el Comité Nobel de

Noruega, desvaneciendo rumores circulantes en la víspera, que señalaban como candidatos conjuntamente al presidente norteamericano Ronald Reagan y al líder soviético Mikhail Gorbachev.

El premio, este año con una recompensa monetaria de 2.5 millones de

—Pasa a la página 23—

Pdte. Reagan felicita a "casos azules" de ONU

Washington / Jerusalén / Nueva York, 29 de septiembre (DPA). La concesión del último Premio Nobel de la Paz a las unidades de paz "Casos Azules", de la ONU dio hoy lugar a una felici-

tación del presidente de los EE.UU. Ronald Reagan, a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Respondiendo a la pregunta de si le aqueja

—Pasa a la página 25—

Preocupa a Ecuador fracaso del Comité de Precios OPEP

Quito, Sept. 29 (DPA). "Preocupado pero todavía no pesimista", se declaró hoy Ecuador por la falta de acuerdos en la reunión especial del Comité de Precios de la Organización de Países Ex-

portadores de Petróleo (OPEP), realizada en Madrid, además de que se mostró partidario de una reunión de emergencia del cártel.

"Toda convocatoria

—Pasa a la página 25—

Acusan a Sarney de tratar de evadir la Constitución

Brasilia, Sept. 29 (UPI). El presidente de Brasil, José Sarney, fue criticado hoy por su tentativa de eludir las disposiciones de la nueva Constitución que entrará en vigor la próxima

semana.

El Presidente y sus ministros firmaron una serie de decretos, nombrando 1,200 funcionarios, autorizando emisores de radio y televisión

—Pasa a la página 25—



ANTE LA ONU. Naciones Unidas, Sept. 29 (AP-Cablefoto). El presidente de Francia, François Mitterrand, dirigió hoy su discurso ante la asamblea de la ONU.

Japón aportará \$60 millones para la causa de refugiados

Nueva York, Sept. 29 (DPA). Japón incrementará sus aportes en beneficio de los programas de refugiados de la ONU y anunció que pondrá a disposición del organismo 60 millones de dólares.

Según anunció hoy ante la Asamblea General de la ONU el embajador japonés Hideo Kagami, los fondos serán destinados, a través de la Comisión para Refugiados de la ONU, a programas de alimentación de la ONU y programas de ayuda a refugiados af-

—Pasa a la página 27—



EN GUARDIA. Beirut, Sept. 29 (AP-Cablefoto). Un policía libanés, con una ametralladora automática PK 7.62 mm. se mantiene en guardia en las

cercanías de un Hotel, al Este de Beirut. Cincuenta figuras políticas apoyadas por Siria se reunieron hoy para tratar de poner fin a la crisis constitucional que abate al Líbano.

Cantante español Joan Manuel Serrat desafiará a Pinochet

Barcelona, Sept. 29 (Reuter). El cantante catalán Joan Manuel Serrat desafió una prohibición del gobierno chileno y dijo hoy que viajará a Santiago, tal como tenía previsto, para apoyar la campaña opositora para derrotar al presidente Augusto Pinochet en el próximo plebiscito.

"Subiré al avión y ya

—Pasa a la página 27—



SOVIETICO. Estocolmo, Sept. 29 (AP-cablefoto). El comandante ruso Sergei F. Achroaeyev, habló hoy ante el Instituto Internacional de Investigaciones para la Paz.

Sandinistas someterán a discusión el presupuesto

Managua, Sept. 29 (Reuter). Por primera vez desde que ascendió al poder en 1979, el gobierno sandinista someterá el presupuesto nacional a discusión y aprobación del parlamento nicaraguense, anunció hoy fuentes legislativas.

El gobierno está preparando el anteproyecto de presupuesto para 1989 y se estima que será enviado a la Asamblea antes del 10 de diciembre, de acuerdo a lo estipulado por la Constitución de 1986, agregaron.

En los nueve años an-

—Pasa a la página 93—

Un canal obstaculiza el avance diálogo: Irán-Irak

Kuwait, Sept. 29 (Reuter). La centenaria disputa entre Irán e Irak en torno al canal navegable de Shat-El-Arab probablemente impida un avance decisivo en las conversaciones de paz sobre la guerra del Golfo Pérsico, que se reanudarán en Nueva York el sá-

bado, estimaban hoy diplomáticos árabes y occidentales.

"No veo que alguna de las partes esté adoptando una posición... que pueda acelerar las tratativas. Lo máximo que puede esperarse es que se mantenga la tensa si-

—Pasa a la página 23—

Más presión contra Namphy para que deje Dominicana

Santo Domingo, Sept. 29 (DPA). El depuesto militar haitiano Henry Namphy, fuertemente custodiado por el gobierno en un hotel de la capital, podría ser trasladado a otro lugar de ese país debido a la presión que ejercen los que quieren que abandone la República Dominicana.

Tanto el senado como la cámara de diputados de este país han aprobado resoluciones de censura a Namphy, culpándolo de la muerte en Haití del camarógrafo Carlos Grullón ocurrida el pasado 29 de noviembre de 1987, cuando asesinaron a varias decenas de

—Pasa a la página 93—



NOBEL DE LA PAZ. Oslo, Sept. 29 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de un soldado de las Fuerzas de Paz de la ONU, acompañado de niños libaneses. El Comité de los Premios Nobel concedió hoy en esta capital el galardón 1988 de la paz a estas fuerzas.

Defensa de EU descarta apoyo a invadir Nicaragua

Washington, Sept. 29 (Reuter). Funcionarios de Defensa de los Estados Unidos desmintieron hoy cargos provenientes de Managua en el sentido que Estados Unidos estaría dispuesto a apoyar una invasión a Nicaragua de parte de rebeldes contras.

"No tenemos base de ningún tipo para sustentar una aseveración semejante. Por ciento que no estamos dispuestos a respaldar acciones de ese tipo", dijo a Reuter Kathy Wood, vocero del Departamento

de Defensa.

En el Departamento de Estado, la vocera Phyllis Oakley rió, y dijo que no tenía comentarios para formular sobre ese cargo.

Según dijo la televisión estatal nicaraguense en un programa anoche, rebeldes contras, respaldados por la Marina de los Estados Unidos y el ejército de Honduras, se habían aglomerado en la frontera cer-

—Pasa a la página 23—